



今年の7

月にオープ
ンした遊漁
船「風早フ
アミリーフィッシング」。
北条港から松山沖を中心
に釣りを楽しめる。

野津さんは1978年
生まれ。香川の大学を卒
業後は愛媛に戻り、営業
マンを約20年間していた。
小さい頃から釣
りが好きで、大学
時代に船舶免許を
取得。12年前に
北条土手内に移り
住んだことを機に
「いつかは第2の
人生として海を生
かした仕事ができ



風早フアミリーフィッシング

船長 野津 研一さん

「第三翔航丸」。野津さんが趣味で購入した船から数えて3代目となる。第三翔航丸は、最大6

「プロの船頭がいるレンタルボート感覚で利用してほしい」と野津さん。他人同士が乗り合わせるのと異なり、家族や職場の仲間などが貸し切りで楽しめるのが魅力だ。

特にファミリーでの利用が多く「小さなお子さんがいる場合は、出発時間を探めにす

人の顧客を乗せることが可能。ガソリンで動かすため、ディーゼル船の排気ガスの臭いが苦手な人でも安心できるほか、船内には個室の水洗トイレを備えている。

また地元のレストランや旅館とコラボしたプランも用意。「愛媛や四国の人々に北条の魅力を伝え、地元の発展につなげたい。将来的には国内外から来た人の観光プランに組み込んでもらえば」と意気込む。今後民泊の開業も目標にしていくそうだ。

「毎日充実しています」と笑顔。地域の人との交流も大切にしている。